

令和2年10月22日

入構検温期間等の延長について

新型コロナウイルス感染症対策本部

弘前市内の飲食店で発生した新型コロナウイルス感染症のクラスターによる感染者の急激な増加を受け、弘前市はイベントの中止や市内の飲食店に対する休業要請を行う事態に発展しています。10月21日現在、この感染拡大が及ぼす影響は未だ不透明であり、青森県はこの局面を「大きな危機」と捉え、県民に対してこれまでにない強い警鐘を鳴らしています。

本学園では、この感染拡大の防止を目的とした「入構時における検温」と「変則的な時間割による授業」を10月23日（金）まで行う予定でしたが、この度の学園近隣地域における感染拡大のリスクを鑑み、この体制による対策実施を10月30日（金）まで延長いたします。

10月21日現在、本学園関係者に新型コロナウイルス感染者および保健所から濃厚接触者に指定された者はありませんが、本学園関係者の皆さんには、これまで以上に高い危機意識を持ち、「自分の身は自分で守る」ことを意識した感染症対策を講じていただくようお願いいたします。

その他、学園の感染症対策についての詳細は、学園のHP「新型コロナウイルス感染症への本学の対応について」をご確認ください。